



# 地域とともに、県立旭高等学校 令和6年5月号

神奈川県立旭高等学校  
学 校 便 り  
令 和 6 年 5 月 2 7 日  
校 長 梅 田 俊 輔

日中は汗ばむ陽気となってまいりました。地域の皆さまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。旭高校では制服移行期間となりました。様々なバリエーションの制服を皆楽しんでいるようです。

## 社会見学 4月26日(金)

今年初めての行事である社会見学が行われました。最初は雨の予報で心配していましたが、旭高生の日ごろの行いがよかったのか、晴れ渡る青空のもとでの開催となりました。集合時間よりもずいぶん早くから集合場所に来ている生徒も多く、楽しみにしていた様子がうかがえました。私服のためいつもとは違ったお互いの姿にも歓声が上がっていました。

### 1年生



1年生は海の公園でバーベキューとレクリエーションを行い、新しいクラスの仲間と親睦を深めました。



### 2年生



2年生は羽田空港の太陽の塔に現地集合からのスタートでした。場所を間違えそうになる生徒もいて、修学旅行前のよい練習となりました。集合後は班ごとにお台場を楽しみ、潮風公園でバーベキューを食べました。



## 3年生



3年生にとっては最後の社会見学です。新宿中央公園の水の広場に集合し、班別行動でクラスの仲間との楽しい思い出を残しました。その後新宿よしもとでたくさん笑って過ごしました！

## 生徒総会 5月9日(木)

体育館が工事中のため google meet を使用して各クラスでモニターにて開催されました。承認決議も google フォームにて行われました。

また、今年度の文化祭についても話し合いが始まりました。使える場所が制限されていますが例年以上に盛り上げようと意気込んでおります。



## 1学期 中間試験 5月16日(木)～



令和6年度最初の定期試験が行われました。中間試験は4日間にかけて行われ、年度初めの定期試験ということもあり、生徒は緊張感をもって臨んでいました。また、1年生は旭高校で受ける初めての定期試験で、1問でも多く解答しよう！という気持ちを感じられました。

旭高校ホームページ <http://www.asahi-h.pen-kanagawa.ed.jp/>

